
Протокол NЬ |l/24-K
заседания Контрольной комиссии

г. Симферополь к06> марта 2024 года

Место проведения заседания: г. Симферополь, ул. Севастопольская,4IД, офис t07
Время начiша заседания: 08 часов 40 минут по местному времени.

Присутствовали члены Контрольной комиссии:
1. Куличихин Роман Владимирович;
2. Фотеев Константин Сергеевич;
3. Грикурова Екатерина Владимировна;
4. Масловская ольга Николаевна.

Кворум имеется, Контрольная комиссия правомочная принимать решения.
Председательствующий: Куличихин Роман Владимирович.

РЕШВНИЕ ПРОЦЕДУРНЫХ ВОПРОСОВ:
слушАли:

Председателя, который предложил избрать секретарем заседания Масловскую О.Н. и
поручить ей вести подсчет голосов при голосовании. Щругие предложения не поступили.
ГОЛОСОВАЛИ: <ЗА> - 4 голоса, кПРОТИВ> -0 голосов, кВОЗ[ЕРЖАЛСЯ>> - 0 голосов.
рЕшIIли:

Избрать секретарем заседания Масловскую О.Н. и поручить ей вести подсчет голосов
при голосовании.
СЛУШАЛИ:

Предоедателя заседания, который ознакомил участников заседания с проектом
Повестки дня и регламентом работы заседания.

ПОВЕСТКА ЩНЯ:

1. О рассмотрении зчuIвления о приеме в члены Ассоциации.
2. О соблюдении членами Ассоциации требований стандартов и внутренних
документов Ассоциации, условиЙ членства в Ассоциации, а также требованиЙ
законодательства РоссиЙскоЙ Федерации о градостроительноЙ деятельности,
3. Об устранении ранее вьuIвленных нарушений.

РЕГЛАМЕНТ РАБОТЫ:
Продолжительность выступления докладчиков - не более 10 минут. Ответы на вопросы

участников по каждому вопросу повестки дня - не более 10 минут. Председатель заседания
вправе предоставить дополнительное время для обсуждения вопросов по существу.

Председательствующим заседание объявлено открытым.

ХОД ЗАСЕЩАНИЯ:

1. О рассмотрении заявления о приеме в члены Ассоциации.
СЛУШАЛИ: Председателя Контрольной комиссии, который сообщил о

поступлении заlIвления о приеме в члены от ООО кСЗ <АКВА-ТРАСТу (ИНН
9l03 10163 1).

На основании представленных документов ооо кС3 кАКВА-ТРАСТ> (ИНН
9 1 0 3 1 0 l б 31,) соответствует условиям членства в Ассоциации.
, Формулuровкарешенuя засеdанuя, посmавленно2о на zолосованuе по вопросу:

Рекоменdоваmь Презuduул,tу Ассоцuацuu прuняmь реurенuе о прuеме в члены Дссоцuацuu



кСТРОИТЕЛИ КРЫМЬ) в оmноulенuu ООО кСЗ кДКВА-ТРАСТу (ИНН 9103101fir).
ГОЛОСОВАЛИ:
(ЗА> - 4 голоса, (ПРОТИВ) - 0 голосов, (ВОЗДЕРЖАЛСЯ) - 0 голосов.
Решение принято.
РЕШИЛИ:

Реколленdоваmь Презudауму Ассолцuаt4uu прuняmь peluetue о прuеме в члеttьl

Сьмореzулuруемой орzанuзацutt - Ассоцuацаu кСТРОИТЕЛИ КРЪIМАу в оmно.uепuu
ООО кС3 кАКВА-ТРАСЬ (ИНН 9103101631).

2. О соблюдеIIии членами Ассоциации требований стандартов и в[Iутренних
документов Ассоциации, условий членства I} Ассоциации, а также требований
законодательства Российской Федерачии о градостроительной деятельности.

СЛУIIIАЛИ: Председателя Контрольной комиссии, который сообщил, что в

Контрольную комиссиIо Ассоциации поступили слухtебные записки экспертов
Дссоциации Куличихина Р.В., Масловской О.Н., из которых следует, что в отношении
ООО (Н2О-КРЫМ>, ООО (КИТ), ИП Игошин !.А. истёк срок меры дисциплинарного
воздействия в виде приостановления права осуществления строительства, реконструкции,
капитаJIьного ремонта, сноса объектов капитального строительства, однако в настоящее
время членом Ассоциации не представлены документы, подтверждаюIцие устранение
нарушений, послуя(ивших основанием для применения данной меры дисциплинарного
воздействия.

Посryпило предло}кение передать материалы проверок ООО (Н2О-КРЫМ)), ООО
кКИТ>, ИП Игошин Д.А. на рассмотрение Дисциплинарной комиссии, а также

рекомендовать ,Щисuиплинарной комиссии применить в отношении ООО (Н2О-КРЫМ),
ООО (КИТ)), ИП Игошин Щ.А. меру дисциплинарного воздействия.
ГОЛОСОВАЛИ:
(ЗА) - 4 голоса, (ПРОТИВ) - 0 голосов, (ВОЗДЕРЖАЛСЯ)) - 0 голосов.
Решение принято.
РЕШИЛИ:

Переdаmь маmерuальI проверок ООО кН2О-КРЫМ>, ООО кКИТл, ИП Иzоtuuлt

Д.А. на расслlоmренuе luсцuплuнарной Koшucctlal, а manJtce рекоменdоваmь
fuсцuплuнарной коJчruссuu прuменumь в оmноIаенuu ООО кН2О-КРЪIМу, ООО
кКИТ>, ИП Иzоtоluн,Щ.А, Jиepy duсцuплuнарноzо возdейсmвuя,

3. Об устранении ранее выявленных нарушений.
СЛУШАЛИ: Председателя Контрольной комиссии, который сообщил, что в

Контрольную комиссию Ассоциации поступила служебная записка эксперта Ассоциации
Куличихина Р.В., из которой следует, что в отношении ООО <Большие Городы, ИП
Черевко Ю.В. была применена мера дисциплинарного воздействия в виде
приостановления права осуществления строительства, реконструкции, капитального

ремонта, сноса объектов капитального строительства, однако в настоящее время членом
Ассоциации представлены документы, подтверждающие устранение нарушений,
послуживших основанием для применения меры дисциплинарного воздействия.

Посryпило предло}кение передать материалы проверки ООО <<Большие Города>,
ИП Черевко Ю.В. на рассмотрение Дисциплинарной комиссии для принятия решения о
возобновлении права осуществления деятельности по строительству, реконструкции,
капитаJIьному ремонтy, сно су объектов капитальЕого строительства.
ГОЛОСОВАЛИ:
(ЗА) -4 голоса, (ПРОТИВ) - 0 голосов, (ВОЗДЕРЖАЛСЯ) - 0 голосов.
Решение принято.
РЕШИЛИ:

ПереOаmь маmерuалы проверкu ООО <Больtаuе ГороOа>, ИП Черевко Ю,В, пп



расъмоmренuе Дасцuплuнарной комассuu оля прuняmшя реurеная о возобновленшItправа осуu4есmвленuя dеяmельносmu по сmроumельсmву, реконсmрукцuu,
ка п u m(ul ь н о/иу р еJпо н mу, с н о су о бъ е кmо в ка п u mалa, tt о zo с mр о u mел ь с mв а.

на этом вопросы повестки дня исчерпаны. Председатель поблагодарил участников
заседания за работу и объявил заседание закрытым. Время закрытия - 09 часов 07 минут.

Председатель Комиссии

Секретарь

член комиссии

член комиссии
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